

# “PODEMOS”, MUY CERCA DE SER EL OCTAVO PARTIDO ESTATAL: CAMPUZANO

LA ASAMBLEA ESTATAL CERTIFICADA POR EL IEEM IMPULSA SU LIDERAZGO Y ACERCA A LA ORGANIZACIÓN A SU REGISTRO COMO PARTIDO

**PAOLA MARÍN**

La organización ciudadana Poder Mexiquense de Oportunidades Sociales A.C. avanzó en su ruta para convertirse en partido político mexiquense al celebrar su Asamblea Estatal Constitutiva, certificada por el IEEM, donde las y los delegados eligieron a Cristian Campuzano como presidente estatal.

Durante la asamblea realizada el 6 de diciembre de 2025, se confirmó que “Podemos” ha logrado 91 asambleas municipales, rebasando el mínimo de 84

exigido por la autoridad electoral.

Todo el proceso ha sido supervisado por personal de la Dirección de Partidos Políticos del IEEM, con el fin de garantizar legalidad, transparencia y cumplimiento normativo.

La organización se encuentra ya en la fase final para cumplir con los requisitos que permitan solicitar su registro oficial como partido político local a principios de 2026. La asamblea estatal, ya realizada, representa un paso indispensable para integrar el expediente técnico que revisará la autoridad electoral.

Será la Comisión Especial Dictaminadora del IEEM la que determine si “Podemos” se convierte en el octavo partido político del Estado de México, decisión que dependerá del cumplimiento total de los criterios legales y de la validación final del proceso organizativo.



# PODEMOS Estado de México realiza su Asamblea Estatal Constitutiva

+ Cumple requisitos para solicitar registro como partido político local.

+ El movimiento mantiene respeto hacia todas las fuerzas políticas y hacia la administración estatal: Cristian Campuzano Martínez.

## Toluca, Estado de México.

Con la participación de los delegados electos en representación de sus municipios, el movimiento PODEMOS realizó su Asamblea Estatal Constitutiva, certificada por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Con este acto, la organización ha cumplido los requisitos legales para solicitar su registro como partido político local. Durante la sesión se eligió a la Dirección Estatal, encabezada por Cristian Campuzano Martínez, quien destacó que PODEMOS nace como un esfuerzo ciudadano y un vehículo para que quienes desean participar en política lo hagan con



confianza en que "aquí las decisiones se toman de manera distinta y desde lo local, vamos a respetar la decisión de cada municipio, de cada dirigente".

Campuzano subrayó que

PODEMOS no surge para confrontar a ningún partido, sino para convertirse en una opción abierta para las y los mexiquenses, aportando propuestas para la construcción de mejores gobiernos.

Afirmó también que el movimiento mantiene respeto hacia todas las fuerzas políticas y hacia la administración estatal:

"Si le va bien a la gobernadora, le va bien al Estado de México", señaló.

Finalmente, el dirigente anunció que regresará a recorrer todos los municipios donde se realizaron asambleas y que se trabajará en consolidar la estructura política en los municipios restantes.

